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　町では、皆さまの意見を参考にまちづくりを行うた
め、昨年12月14日～16日にかけて、地区懇談会を行
いました。
　町からは話題提供として、マイナンバー通知カード
の説明と衣類回収のお知らせをしました。
　各会場でいろいろな質問がでましたが、その一部を
取り上げてご紹介します。

生活・環境防災・まちづくり

行　　政　　

産　　業　　

教　　育　　

問�　車の免許証のように、マイナンバーカード
にも書き換えはあるの？

→�　20歳以上は10年に１回、20歳未満の人は、
５年に１回書き換える必要があります。初回
の書き換えは無料です。

問�　衣類回収は、新品の肌着でも回収しないの
か？

→�　衣類の回収だけなので、新品でも肌着は回
収しない。

問�　自主防災組織を作ったら、助成金はもらえ
るの？
→�　活動している組織に対して助成金をだして
いきたいと考えている
問�　新庁舎の建つ場所は水害の心配はないのか。
→�　水害が起きないように川のかさ上げをして
いる。また、庁舎の基礎を高くしているので
大丈夫です。
問�　小泊に御衣黄という珍しい桜がある。これ
を新庁舎の周りに移植してみては？
→�　新庁舎の周りの土壌などを専門の人にみて
もらい大丈夫なようであれば移植したい。

問�　町職員の町民に対するあいさつや言葉遣い、
応対が電話対応も含めよくない。
→�　ご迷惑をおかけしている。朝礼などの機会
に何度も注意しているが、このようなことが
ないよう今後も指導していくので、ご理解を
たまわりたい。

問�　農家への指導は、どのように行っていくの
か？

→�　勉強会や説明会を行っています。使用した
資料は後日、チラシとして配布します。

問�　小・中学生から、町の今後についてアンケ
ートをとっては？
→�　少年の主張や子ども議会を通して子どもた
ちの考えを聞いている。
問�　学校給食を、地元の食材100％にできない
のか。
→�　できるだけ使い、地産地消を進めている。
これからも長い間取り扱いできる食材があれ
ばよろしくお願いしたい。
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